

Paul-François Cossa est le nouveau Président de NèreS

Écrit par NèreS

Dimanche, 18 Juin 2023 21:06 - Mis à jour Dimanche, 18 Juin 2023 21:09

Paris, le 15 juin 2023, Paul-François Cossa a été élu Président de NèreS - association regroupant les laboratoires pharmaceutiques produisant et commercialisant les produits de santé et de prévention de 1^{er} recours distribués en pharmacie - par le Conseil d'Administration à l'unanimité des membres et pour une durée de deux ans. Il succède à Vincent Cotard qui a occupé la présidence de NèreS durant deux mandats et qui a été chaleureusement remercié pour son action et son énergie.

Paul-François Cossa est le Directeur général de Sanofi Santé Grand Public France. Diplômé de l'École Polytechnique et du *Massachusetts Institute of Technology* (MIT), il débute sa carrière dans le conseil en stratégie, s'impliquant pendant 10 ans dans les secteurs de la Santé Grand Public et des biens de grande consommation en France.

Paul-François Cossa rejoint Sanofi en 2012 où il effectue une grande partie de sa carrière à l'international. Il débute en tant que chargé du *business development* au sein de la filiale Turquie-Moyen Orient puis celle des marchés émergents de 2015 à 2017. Il est par la suite Directeur général de l'entité Médecine générale pour le Canada, poste qu'il occupe jusqu'en 2019. Paul-François Cossa dirige par la suite la filiale tchèque puis, à partir d'avril 2020, l'entité Santé Grand Public pour l'Europe centrale et orientale. Il s'implique à ce titre dans les associations professionnelles locales et européennes de l'industrie du 1^{er} recours.

Evolution des rôles au sein du Bureau

Cette élection est l'aboutissement d'une candidature de concertations menées avec l'ensemble des adhérents de NèreS. «*ÂÂ Je remercie les membres du Conseil d'administration pour leur confiance. Je n'arrive pas à la tête de NèreS tout seul. Je suis accompagné d'une équipe composée de l'ensemble des membres de ce conseil. Mon rôle en tant que Président sera d'abord d'écouter et de rassembler pour mieux construire et agir*

».

Paul-François Cossa a affiché ses ambitions pour l'association en proposant des évolutions fonctionnelles construites dans le cadre des consultations qu'il a menées en amont de son

élection. « *Pour répondre aux différents défis qui nous attendent, j'ai souhaité, en accord avec le Conseil d'administration, confier des fonctions plus opérationnelles aux membres du Bureau de NèreS. Cette réorganisation passera par la désignation d'un Vice-Président et d'une Vice-Présidente en charge de dimensions spécifiques qui ont trait aux activités de l'association* ». A travers cette proposition, le nouveau Président de NèreS confirme le dynamisme du secteur du 1

er recours et démontre la proactivité de l'association pour répondre aux défis toujours plus complexes qui marquent l'environnement des industries de santé.

Trésorière sortante et élue Vice-Présidente de l'association, Aurélia Livet, *General Manager Pharma France* au

sein des laboratoires Mayoly, s'associe à cette évolution. «

La place de plus en plus importante que prennent les produits de premier recours dans le quotidien des Français nous place face à des enjeux nouveaux et toujours plus complexes. Pour accompagner ces besoins et concrétiser efficacement l'ambition de l'association, nous avons proposé de nouvelles modalités d'action aux côtés du Président de NèreS, sur des sujets stratégiques

».

Proposer des solutions pour lutter contre les déserts médicaux et améliorer l'accès aux soins

Si NèreS confirme que la représentation des laboratoires pharmaceutiques adhérents demeure son cœur d'activité, l'association a affiché son souhait d'élargir son périmètre d'action afin de répondre aux besoins de transversalité et de synergies des acteurs dans un écosystème de santé en difficulté. « *Les laboratoires pharmaceutiques, qui plus est, dans le secteur du premier recours, détiennent une expertise précieuse qui dépassent la production de produits de santé, comme l'accès aux soins par exemple. Ainsi, la situation aujourd'hui nous oblige à sortir de notre zone de confort. Nous devons mobiliser notre savoir-faire pour co-construire des solutions qui nous permettront de répondre aux grandes crises qui frappent notre système de santé, à savoir la prolifération des déserts médicaux et les difficultés de l'accès aux soins* » indique Paul-François Cossa. C'est dans ce contexte, que le nouveau Président de NèreS a annoncé qu'une nouvelle feuille de route stratégique de l'association sera prochainement finalisée.

Abondant dans ce sens, le Vice-Président nouvellement élu de NèreS et Directeur général Médical Care France de Pierre Fabre, Vincent Guiraud-Chaumeil adhère à cette approche : « *n*

Paul-François Cossa est le nouveau Président de NèreS

Écrit par NèreS

Dimanche, 18 Juin 2023 21:06 - Mis à jour Dimanche, 18 Juin 2023 21:09

ous travaillons sur des solutions concrètes et opérationnelles pour améliorer l'accès aux soins sur ce qui fait notre spécialité, la prise en charge des maux du quotidien. Le succès de cette démarche repose sur l'impératif d'une relation encore plus étroite entre NèreS et les professionnels de santé, aux premiers rangs desquels les pharmaciens d'officine
».

Enfin, Paul-François Cossa place les enjeux éthiques et environnementaux au cœur de la stratégie de NèreS. «*La situation nous oblige à prendre des engagements sur le plan de l'écologie et d'un meilleur respect de l'environnement. En intégrant les aspects éthiques et environnementaux dans la feuille de route de NèreS, cela nous obligera à apporter des solutions concrètes pour répondre à ces enjeux majeurs* » assène le nouveau Président de NèreS.

Par ailleurs, le Conseil d'administration et le Bureau de NèreS ont été renouvelé à l'occasion de l'assemblée générale du 14 juin et se compose ainsi de :

Le nouveau Bureau de NèreS

- Président de NèreS : Paul-François Cossa, Président, Sanofi Santé Grand Public *
- Vice-Présidente : Aurélia Livet, *General Manager Pharma France*, Mayoly
- Vice-Président : Vincent Guiraud-Chaumeil, Directeur général Medical Care France, Pierre Fabre *
- Secrétaire général : Guillaume Hardy, *Managing Director, Mass Market and Pharmacy*, Johnson & Johnson Santé Beauté France / Kenvue *
- Trésorier : Sébastien Lucot, Directeur général, Cooper *

Les autres membres du Conseil d'administration de NèreS

- Stéphane Grenon, Directeur général, Procter & Gamble Health *
- Romuald Icart, Directeur de la Business Unit Automédication, Zambon France *
- Rebekka Iten, Directrice Générale de la Division Consumer Health, Bayer France et Suisse
- Thomas Gomez, Directeur général, Laboratoire Gifrer
- Anthony Lallier, Directeur général Consumer Healthcare, UPSA
- Russell Taylor, Directeur France & Benelux, Reckitt

Paul-François Cossa est le nouveau Président de NèreS

Écrit par NèreS

Dimanche, 18 Juin 2023 21:06 - Mis à jour Dimanche, 18 Juin 2023 21:09

- Cédric Perry, Directeur général, Haleon France *
- Emilie Pertuiset, *General Manager France*, BIOCOCODEX *
- Patrice Varraut, Directeur des opérations groupe, Boiron *

Les administrateurs qui ont été élus lors de l'Assemblée Générale du 14 juin 2023 sont identifiés par un astérisque.

A propos de NèreS :

NèreS (anciennement Afipa) est l'organisation professionnelle qui représente les laboratoires pharmaceutiques produisant et commercialisant des produits de santé et de prévention de premier recours disponibles en pharmacie sans ordonnance (médicaments, dispositifs médicaux et compléments alimentaires).